

FERIA NUTRICIONAL

TIXÁN 2010



UBICACIÓN DE STANDS PARA LAS COMUNIDADES Y SUS PREPARACIONES



LA COMUNIDAD COCÁN SE PRESENTA CON EL TRADICIONAL CARIUCHO, CHÁPO DE MÁCHICA DE VARIOS CEREALES Y COLADA DE CEBADA



LA COMUNIDAD DE PACHAMAMA GRANDE PARTICIPA CON UN RICO JUGO DE MASHUA Y OCA, CHAULAFÁN DE CEBADA PERLADA Y TORTILLAS CON DULCE DE PANELA



COMUNIDAD LA SILVERIA PARTICIPA CON UNA HORCHATA DE ARROZ DE CEBADA CON LECHE Y TORILLAS HECHAS EN TIESTO



COMUNIDAD LA
MERCED
PARTICIPA CON
CHAULAFÁN DE
QUINOA Y
CHICHA DE
CEBADA



LA COMUNIDAD
DE CURIQUINGA
PARTICIPA CON
HABAS
TOSTADAS Y
MÁCHICA
FORZÁN



LA
FERIANUTRICIONAL
DA INICIO CON LAS
PALABRAS DE
BIENVENIDA DEL
SR. JAIME OLIVO,
TENIENTE
POLÍTICO DE TIXÁN
Y DEPUÉS
INTERVIENE EL LIC.
CARLOS ALVIÑO
EN
REPRESENTACIÓN
DE ESQUEL



LA CONSULTORA
RECORRE EL
LUGAR DE
EXPOSICIÓN DE LA
FERIA JUNTO EL
EQUIPO
CALIFICADOR Y
PARA CONOCER
SOBRE SU
PREPARACIÓN Y
LA ELABORACIÓN



NIÑOS DE LA ESCUELA DE TIXÁN ASISTEN AL TALLER Y DEGUSTAN: ENSALADA DE FRUTAS, GRANOLA, PURÉ DE MÁCHICA Y MERMELADA DE MORA



LOS ASISTENTES DE TODAS LAS COMUNIDADES RECORREN LOS SITIOS PARA APRENDER LAS NUEVAS PREPARACIONES Y DESGUSTAR DE LAS MISMAS

INTERVENCIÓN
DEL PRESIDENTE
DE LA
COMUNIDAD LA
MERCED, PARA
AGRADECER POR
LOS TALLERES,
MINUTOS ANTES
DE LA
PREMIACIÓN



COORDINADORA
DE ESQUEL, DA
LAS PALABRAS
DE
AGRADECIMIENTO
Y ENTREGA DE
PREMIOS A
TODAS LAS
COMUNIDADES
PARTICIPANTES





LA CONSULTORA, LICDA. NARCIZA CÓNDOR REALIZA UN PEQUEÑO RECORDATORIO DE LOS TALLERES, LOS BENEFICIOS DE SU APLICACIÓN Y ASÍ SE CLAUSURA LA FERIA.